

# 穂高幼稚園の「いいこと みつけた！」 ⑧ R2.10.1(木)

運動会参観日を行いました。本年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、3日に分けて行い、学年ごとに参観していただきました。3回とも内容が少しずつ違っていたので、子ども達も楽しめたかな?と思います。保護者の皆様、沢山の応援やご声援、ありがとうございました。

子ども達の笑顔が輝く運動会参観日となりました。



かけっこ! 走ることが大好きな子ども達! 走れば走るほど、はやくなります!





年中、年少さんの綱引き！  
どちらも頑張れ！  
この勝負、引き分けでした！  
赤も白も頑張った！



年少さんの大玉転がしリレー！トラック一周、駆け抜けたよ！



全学年による玉入れです！



学年ごとのリズムも、ノリノリでした！



年少さん！  
「やっば、ノリノリ！」  
先生たちもかわいい



年中さん！「たんぽぽ恐竜やってきた！」かわいい恐竜でした！



年長さん！「ジャンプ アップ スーパースター☆」カッコよさにしびれました！



年中・年少さんの「ドンスカ パンパン 応援団！」



年長さん！竹馬！一人で乗れるようになりました！なんと！竹馬で築山に登れるお友達も！



最後は、年長さんのリレー！全力でバトンをつなぎました！



最終日。  
世界で一つの手作りメダルが胸に輝いています！  
みんな、とっても頑張りました！  
自信に満ちた笑顔が素敵です☆

